
06.01.2025

Straftatenaufkommen auf Weihnachtsmärkten in Thü-
ringen im Jahr 2024 

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie bewertet die Landesregierung die Sicherheitslage auf den Weih-
nachtsmärkten in Thüringen im Jahr 2024?

2. Gab es auf Weihnachtsmärkten in Thüringen im Jahr 2024 beson-
ders herausragende polizeiliche Einsätze (Gliederung nach Datum, 
Ort, anonymisiertem Kurzsachverhalt und gegebenenfalls Strafta-
tenaufkommen)?

3. Wie viele Polizeibeamte wurden im Jahr 2024 speziell für die Siche-
rung der Weihnachtsmärkte in Thüringen eingesetzt (Gliederung nach 
Dienststelle, Örtlichkeit, Dauer, geleisteten Einsatzstunden und ein-
gesetzten Kräften)?

4. Wie viele Ermittlungsverfahren wurden im Zusammenhang mit Weih-
nachtsmärkten in Thüringen im Jahr 2024 eingeleitet (Gliederung 
nach Behörde, Anzahl, Deliktsbezeichnung und Angaben zu mögli-
chen Tatverdächtigen)?

5. Welche der im Zusammenhang mit Weihnachtsmärkten in Thüringen 
im Jahr 2024 eingeleiteten Ermittlungsverfahren waren politisch moti-
viert und welchem jeweiligen Phänomenbereich zugeordnet (Gliede-
rung nach Tatzeit, Tatort, anonymisiertem Kurzsachverhalt, Angaben 
zu möglichen Tatverdächtigen und Phänomenbereichen)?

Mühlmann

Druck: Thüringer Landtag, 13. Januar 2025
Zuleitung an die Landesregierung: 13. Januar 2025
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